

一步一步

本日は4月8日以来、約50日ぶりの登校です。久しぶりにみなさんの顔を見れてとても嬉しく思います。「早く学校に行きたい！」とウズウズしつつ、学校の有難みを感じていた人も多いと思います。その思いを今後の学校生活にしっかり繋げてほしいと思います。来週から学校は再開されますが、感染リスクが完全になくなったわけではありません。2週間は分散登校となり、授業内容や時間割などにもさまざまな制約があります。全員が揃うのは、順調にいても6月15日(月)になります。以前の学校生活に少しでも早く近づけられるように、全員でしっかり取り組んでいきましょう！

学校再開後の主な留意点 ※詳細は学校HPでご確認ください

- 【分散登校】3密を避けるため第1週[1日(月)~5日(金)]と第2週[8日(月)~12日(金)]は分散登校とします
 - ※出席番号が奇数のグループ: 第1週は登校、第2週は自宅学習
 - ※出席番号が偶数のグループ: 第1週は自宅学習、第2週は登校
- 【時程等】・寮食堂の3密を避けるため昼食を2展開とし、原則40分×6時間授業を行います
 - ・6月第1週と第2週は同じ時間割・授業内容であるため、学習に差は出ません
 - ・自宅学習中は授業時間に準じて、各教科からの課題を行ってください(別紙参照)
 - ※GW以降臨時休業中の課題提出日: 1日(月)1限or8日(月)1限【分散登校中】
 - ※6月1・2週自宅学習中の課題提出日: 15日(月)以降の各科目の最初の授業
- 【寮生活】3密を避けるため点呼、食事、入浴の時間や方法を変更します
- 【その他】・毎朝検温を行い、健康管理に努め、マスクを着用してください
- ・体調に少しでも異変を感じれば、無理せずに自宅療養してください



6月のスケジュール ※第1週と第2週は分散登校(上記参照)です

- 1日(月)・8日(月) 40分×7限、LHR[GW以降の宿題回収等]・全校集会[放送]・服装頭髪検査(1限)
- 2日(火)・9日(火) 進路ガイダンス(4限) ※「進路の手引き」持参
- 4日(木)・11日(木) 個人写真再撮影(昼休み、該当生徒のみ)
- 8日(月) 教育相談④(午後、自宅学習中の生徒は電話相談可)
- 15日(月) 部活動紹介(5限) 16日(火) 内科検診(午後)
- 17日(水) 眼科検診(午前) 18日(木) 身体測定(6限)
- 19日(金) 漢字検定(放課後) 22日(月) 教育相談⑤(午後)
- 25日(木) 歯科検診(午前) 30日(火) 農業クラブ専門分会(4限)



気になる学校行事は...

- 1学期に実施予定だった学校行事などの現状をお知らせします。
- 【中止が決定】課題考査、離任式(「播農だより」にメッセージを掲載)、授業参観、中間考査
- 【延期を検討】生徒総会、体育大会、農業クラブ校内大会(違う形式で実施できないか検討中)
- 高校生活最後の学校行事を何とか実施できるように、関係各所でさまざまな先生方が動いてくださっています。その現状に感謝し、学校行事が実施できることを願いながら、学業に集中しよう！

担任の先生との面談を行います！

6月第1週・第2週を中心に、担任の先生との面談を実施します。進路の内容がメインになりますので、各自でしっかり伝えたいことを整理しておいてください。また、面談という機会でなくとも、話をしたい場合の窓口は常に開いていますので、遠慮なく相談にきてください。



検定の実施状況に敏感になろう！

新型コロナウイルスの影響で、検定が中止になったもの、延期して実施するもの、予定どおり実施するもの等、各協会がそれぞれの対応をしています。英語検定や漢字検定は学校HPでお知らせしており、たくさんの生徒が申し込んでいます。今後も先生からの連絡、掲示物、学校HP、Googleclassroom等でしっかり確認し、積極的にチャレンジしよう！



日本学生支援機構奨学金(予約採用)について③

給付型、貸与型共に次の日程で手続きを進めますので、希望者は申し込んでください。
※マイナンバー通知カード or マイナンバーカードは必要ですので、ご準備ください
【申込書類受取】本日~6/12(金) ※学年の先生に申込の旨を伝えてください
【申込書類提出】6/15(月)提出〆切
【申込内容入力】6/22(月) or 6/24(水) 放課後[情報処理室]



私の高校生活④ ~ 部活動をやり遂げたことで未来が拓けて ~

私が通っていた中学校は学年2クラスの小さな学校で、入部できる部活動も限られていました。特にやりたい部活動もなく消去法的に入部したソフトテニス部で、チーム内では上位だったものの公式戦では1勝もできず、その時は部活動での取り組みが私の人生を大きく切り拓くなんて、思いもしませんでした。高校は学年7クラスの大規模校、私の中学校から入学したのは私のみという、一転した環境でスタートしました。比較的自由な校風で学校行事がたいへん盛り上がり、充実した3年間でした。特に体育祭の応援合戦で私のクラスではディズニーをテーマにシンデレラ城やかぼちゃの馬車を製作し、私はミッキーマウスの被り物をしてグラウンド内でパフォーマンスをしました。生徒会長の掛け声で、学年全員で大声で校歌斉唱をしたことも、楽しい思い出として記憶に残っています。しかし、一番の思い出は何と言っても部活動です。同じクラスに中学校時代に全国大会に出場した生徒もいて、高校でもソフトテニス部に入部することにしました。顧問の先生がとても熱心で、平日はすべての部活動の中で最も遅い時間まで練習し、休日も基本的に一日練習でした。加えて、仲間と共に自主的に朝練や昼練も行い、とにかく部活動漬けの毎日でした。私たちの代は団体戦で近畿大会出場の一歩手前まで行きましたが、私は団体戦の予備メンバーでした。個人戦では県大会出場まであと1勝のところまで負けてしまうなど、悔しい思いもたくさんしました。



一番の挫折は勉強面です。小さな中学校で成績が良かった私は、井の中の蛙でした。1年生の中間テストで280人中、何と271位。衝撃でした。このままではまずいと思い、勉強への取り組み姿勢を改めました。そして、ソフトテニス部の顧問が数学の先生でとてもお世話になり憧れ、2年生の冬に「将来は高校の数学教師になる」という目標を定めました。最初は消去法的な理由で始めたソフトテニスでしたが、部活動に熱中することで素敵な先生や仲間と出会い、私自身を強くしてくれ、進路にまで大きな影響を与えました。気の合う仲間と共に切磋琢磨し、3年間やり遂げたことが私の人生を大きく切り拓いたのでした。



【今回取材に応じてくれた先生から54回生のみなさんへメッセージ】
楽しいことは大切ですが、自分たちだけが楽しいのはダメ。周囲の人にも楽しんでもらうことが大切。そして、やる時はしっかりやる。そのメリハリが大事。何か一つでもいいから熱中できるものを見つけて、卒業までやり遂げてください！

保護者のみなさまへ

6月1日からの学校再開に向けて、本校では感染リスクを下げながら学業に集中できるように準備を進めてきました。不安な点がございましたら、遠慮なくご連絡ください。登校再開後にスムーズに学校生活を送れるように、心身のサポートを宜しくお願いいたします。